



FOTOS CEDIDAS

JOSEFA TRONCOSO Y AMY RAMOS DESTACARON CON SUS OBRAS.

Jóvenes destacaron en el “50º Salón de Mayo”

Dos jóvenes estudiantes de la Escuela de Arte Ramón Vergara Grez -dependiente de la Fundación Cultural y Turística de Mejillones- destacaron en el “50º Salón de Mayo” de la Universidad Católica del Norte.

Desde su creación en 1965, el Salón de Mayo se ha consolidado como un espacio de promoción y encuentro para el arte y la cultura regional, convocando a artistas emergentes y consolidados, así como a la comunidad en general.

Amy Ramos Berger y Josefa Troncoso Ramos representaron a Mejillones con sus obras “Arrebol de la espera” y “Laguna Salar de Talar”, respectivamente. Ambas piezas fueron inspiradas en los paisajes del norte de Chile y desarrolladas durante un mes de trabajo en el taller de la Escuela de Arte Ramón Vergara Grez.

Al respecto, Ramos afirmó que “fue una experiencia

hermosa ver pinturas de otros artistas del norte y convivir con ellos. Me inspiró mucho y me sentí como en casa. Nunca pensé en exponer una pintura, y menos en una universidad”.

Sergio Abarza, gerente de Ultraport Angamos, destacó la importancia de fomentar la participación cultural en la comunidad: “Creemos firmemente que la cultura es un motor de desarrollo social. Ver a jóvenes de nuestra comuna siendo parte de espacios tan relevantes, nos impulsa a seguir apoyando iniciativas que fomenten el talento y el arraigo con nuestro territorio”.

Con más de 200 beneficiarios a la fecha, la Escuela de Arte Ramón Vergara Grez continúa consolidándose como un espacio de formación artística para jóvenes y adultos de Mejillones, promoviendo el acceso a la cultura y el desarrollo del talento local.